

# DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD



En 1992 la Asamblea General de las Naciones Unidas, proclamó el 3 de Diciembre como el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, con el objetivo de fomentar una mayor integración social y brindar igualdad de oportunidades.

Esta celebración busca generar una toma de conciencia de la sociedad en su conjunto e implementar medidas orientadas al bienestar e inclusión de ellas.

Desde hace más de 10 años AMEBPBA desarrolla espacios para acompañar y contener a las familias de personas con discapacidad. A través de encuentros, propuestas artísticas y la escucha diaria fomentamos el fortalecimiento de lazos entre pares porque como se sostiene nuestro lema:

“Entre todos es más fácil”

**“El miedo es la más grande discapacidad de todas”.**  
Nick Vujicic

**Comisión Directiva**

